



CENTRO DE
ACOPIADORES DE
CEREALES

24 de abril de 2009

BOLETIN N° 1.735

TRANSPORTE DE GRANOS

POSICION DE TRANSPORTISTAS

Información emitida por la Sociedad Gremial de Acopiadores de Rosario

El 23 de marzo ppdo. a las 14:30 hs se reunieron en la Sede Social de FTRA (Federación de Transportadores Rurales Argentinos) cita en calle Zeballos 1416 de la localidad de Rosario más de 200 camioneros representantes de unos 80 centros de transportistas. En dicha reunión (asamblea) resolvieron, que mientras duren las medidas de fuerza de no comercialización de productos agropecuarios, los afiliados a FETRA:

- No prestarán el servicio de chacra-galpón.
- No permitirán o interferirán el movimiento de carga de granos por camiones rurales
- No permitirán el ingreso de cualquier tipo de transporte carga con granos a nuestras plantas de acopio.

En reuniones mantenidas en la mañana de hoy entre nuestra Sociedad Gremial y las máximas autoridades de FTRA por los hechos que se venían desencadenando en el fin de semana, se les solicitó que todas estas medidas las realizara tratando de evitar incidentes de violencia, que los cortes de nuestras plantas de silos sean en forma simbólica estacionando solo un par de camiones en las adyacencias a la entrada de las mismas, pero no impidiendo el ingreso y egreso de vehículos que no transporte cereal, también les solicitamos que contemplen la no interferencia de la actividad de los productores transqueras adentro, ya que la perdida o deterioro de la cosecha representa un daño irreparable que terminará repercutiendo en contra de ellos mismos y además sobre el resto de la cadena.

Afortunadamente según nos informó el propio presidente de la entidad, Sr. Carlos Dinunzio, tras un largo debate los camioneros resolvieron dar curso favorable a nuestras sugerencias, por lo que recomendamos a nuestros asociados hacer todos los esfuerzos posibles para mantener un clima cordial con los camioneros de nuestras respectivas localidades, tratando por todos los medios posibles de apelar siempre al diálogo y al consenso evitando todo tipo de confrontación. Entendemos que con nuestros propios camiones se debería adoptar la misma actitud que la del resto de los camiones de nuestro entorno, es decir, el de no movilizarlos.

Por todos los medios debemos tratar de no ser presa del enfrentamiento que otros buscan como beneficios.

**Sociedad Gremial de Acopiadores de Granos A.C
Rosario, 23 de marzo de 2009**